

Aktion Weihnachtsmann

Initiative der Bürgerstiftung Haldem-Arrenkamp

HALDEM

„Der Mensch steht im Mittelpunkt“ – dafür setzt sich die Bürgerstiftung Haldem-Arrenkamp in erster Linie ein. Sie möchte die Einwohner ihrer Ortschaften anregen, ihre Gedanken auf den Mitbürger zu richten und zu überlegen: „Kenne ich jemanden, der sich über ein Geschenk, eine Aufmerksamkeit, ein



Projekt-Initiator Michael Welters und Kuratoriumsvorsitzende Helga Steckel stellen die Sammelboxen und die Projektbeschreibung vor

Hilfsangebot, einen Besuch zu Weihnachten freuen würde?“ Der Aufruf „Mach mit bei der Aktion Weihnachtsmann“ ist jedem Haushalt in Haldem und Arrenkamp zugegangen. Nun kann jeder den Wunschzettel mit seiner Geschenkidee und dem Namen dessen, der beschenkt werden soll, ausfüllen, abtrennen und bis zum 20. November in die bei der Volksbank, der Sparkasse und

dem Geschäft Frieten aufgestellten Sammelboxen einwerfen.

In der Volksbank und der Sparkasse werden Weihnachtsbäume aufgestellt und mit den eingegangenen Wunschzetteln geschmückt. Dort kann jeder in der Zeit vom 23. November bis 3. Dezember eine Wunschkugel abnehmen, um jemandem, den er nicht kennt, einen Wunsch zu erfüllen. Das Ge-

schenk kann – weihnachtlich verpackt und mit der Geschenknummer versehen – bis zum 15. Dezember bei Frieten in Haldem abgegeben werden.

Sowohl die Schenkenden als auch die Beschenkten bleiben anonym – damit es eine echte Weihnachtsüberraschung wird von Bürgern für Bürger, die gern Freude bereiten, aber keinen persönlichen Dank möchten.